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1. СМИ О ТАЙМЫРЕ 
 

Творческая деятельность директора караульской библиотеки высоко оценена на 
краевом уровне 

Директор МКУК «Централизованная библиотечная система» сельского поселения 
Караул Надежда Алекберова стала одной из победительниц краевого конкурса лучших 
творческих работников, работников организаций культуры края и образовательных 
учреждений в области культуры. Об этом сообщила начальник Управления культуры 
Администрации муниципального района Валентина Сацкая. Надежда Алекберова признана 
лучшей в номинации «За личный вклад в сохранение и развитие культуры Красноярского 
края». В 2010 году в с.п. Караул под ее руководством создана сеть информационно-досуговых 
центров «Ступени» для взрослых и детей. Проект реализован на средства гранта, 
выигранного в краевом конкурсе социокультурных проектов, на сумму 1 млн. рублей. На эти 
средства для библиотек поселков Носок, Усть-Порт, Тухард, села Караул были приобретены 
мультимедийные проекторы, компьютеры, издания на электронных носителях, позволившие 
значительно повысить качество библиотечных услуг, предоставляемых населению. 
Деятельность Надежды Алекберовой не ограничивается ролью руководителя. Она также 
является автором и разработчиком сценариев мероприятий, проводимых Центральной 
библиотекой. В 2010 году Надежде Александровне вручен диплом лауреата I степени в 
номинации «Познавательная программа» открытого краевого конкурса сценарного 
мастерства «Ветеранам посвящается…», посвященного 65-летию Великой Победы. На 
конкурс ею был представлен сценарий литературно-документальной композиции «Песни 
военных годин». Торжественная церемония вручения сертификатов на получение денежного 
поощрения в размере 100 тыс. рублей состоится 7 июня в зале торжеств Красноярской 
краевой филармонии. 

«Таймыр» 
  

2. СМИ О ГОРОДЕ ДУДИНКЕ 
 
Дудинцам обеспечат доступную городскую среду. 

Глава города Дудинки Алексей Дьяченко провёл совещание,  на котором были 
подведены промежуточные итоги деятельности по созданию доступной городской среды для 
людей с ограниченными физическими возможностями. Согласно поручениям Главы города,  
специалистами Администрации города совместно с представителями социально-
реабилитационного центра инвалидов проведены обследования входных групп городских 
учреждений культуры, спортивных объектов, жилых домов гостиничного типа, объектов 
торговли и бытового обслуживания.  
 Для обеспечения безопасного доступа в культурно-досуговые учреждения входные 
группы городского Дома культуры, кинодосугового центра «Арктика» оборудованы 
противоскользящим  покрытием. В июле текущего года на крыльце Дома культуры будут 
установлены поручни, соответствующие внешнему виду здания. Поручни, облегчающие 
движение по крутому склону по направлению к поликлинике, будут установлены на тротуаре 
улицы Островского. Средства на эти цели предусмотрены городским бюджетом, заключены 
соответствующие контракты. 
 Присутствующая на совещании директор социально-реабилитационного центра 
инвалидов Надежда Курдогло отметила, что, несмотря на совместную со специалистами 
отдела муниципального заказа и потребительского рынка планомерную разъяснительную 
работу, владельцы торговых объектов неохотно идут навстречу потребностям людей с 
ограниченными возможностями. Глава Дудинки потребовал от соответствующих служб 
муниципалитета достижения действенных результатов по созданию доступной среды. 
«Обеспечение  всем горожанам равных возможностей – это не благотворительность. Это 
закон, обязательный для всех. И наша настойчивость обязательно возымеет действие»,– 
резюмировал Алексей Дьяченко. 

АСДГ 
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Молодёжный проект Хантайского Озера – лауреат конкурса. 

Проект молодёжного центра «Мир молодёжи» из посёлка Хантайское Озеро стал 
лауреатом районного конкурса социальных мини-проектов среди молодежных общественных 
формирований «Мы вместе». Итоги конкурса были подведены 30 мая. 
  Из 13-ти проектов, поступивших на конкурс, четыре были представлены дудинскими 
посёлками. Волочанский молодёжный центр «Прогресс» разработал проект «Радуга добра», 
сельская библиотека Волочанки реализует проект «Народная история посёлка», а 
молодёжный центр «Хулус- Коу» Усть-Авама пропагандирует здоровый образ жизни 
посредством проекта ««Open - Air».  

Проект – лауреат также агитирует подростков и молодёжь приобщиться к спорту, 
отказаться от курения и употребления алкоголя. В рамках проекта под названием «Неделя 
здоровья»  в Хантайском Озере будет открыта спортивная площадка. Премиальные деньги – 
семь тысяч рублей – будут использованы для организации спортивных мероприятий.   

"Таймырский Телеграф" 
 

3. СМИ О Е М О «ГОРОД  НОРИЛЬСК» 
 

Вопрос качества горячей воды взволновал городскую власть 
Во вторник глава Норильска Сергей Шмаков провел традиционную общегородскую 

планерку.  
После отчета полицейских о работе в мае градоначальник указал на увеличение 

количества жалоб горожан на недостаточную активность сотрудников правоохранительных 
органов по задержанию нетрезвых нарушителей общественного порядка на улицах города. 
Он дал поручение обеспечить общественный порядок в городе и доложить о результатах 
проведенных мероприятий на следующей общегородской планерке. 

Также Сергей Шмаков поручил блоку городского хозяйства совместно с ГИБДД разработать 
комплекс мер по обеспечению соблюдения водителями скоростного режима при движении по 
дворовым проездам. В частности, планируют установить специальные ограждения, 
препятствующие бесконтрольному движению автомобилей в городских дворах. 

На планерке исполняющая обязанности главы администрации Норильска Ирина Перетятко 
сообщила о сроках и объемах повышения доходов работников бюджетной сферы. В 
соответствии с поручением губернатора края увеличение дохода на 6,5% производят не с 
июня, как планировалось ранее, а с апреля. Соответствующие выплаты за май с учетом 
перерасчета доходов за апрель работники бюджетных организаций Норильска (включая 
организации, финансируемые из краевого и федерального бюджетов) получат не позднее 8 
июня. 

В рамках планерки градоначальник потребовал доклад о мероприятиях по обеспечению 
населения горячим водоснабжением надлежащего качества. Несмотря на то, что 
сотрудниками блока городского хозяйства совместно с ОАО "Норильско-Таймырская 
энергетическая компания" и управляющими компаниями разработан комплекс совместных 
действий в случае возникновения проблем с водоснабжением, горячая вода, поступающая в 
городские квартиры, остается мутной. По словам специалистов, это последствия недавнего 
паводка на реке Норильская. При этом высокое качество холодной воды обеспечивается 
специальной системой очистки. Шмаков отметил недопустимость снижения качества горячей 
воды и дал поручение в кратчайшие сроки представить ему варианты внесения необходимых 
изменений в проектную систему очистных сооружений, а также рассмотреть возможность 
внедрения локальных систем водоочистки. 

"Все эти проблемы мы обязательно решим. Это касается и ситуации с горячей водой – да, 
это тема, требующая значительных денежных средств и непростых решений, но мы 
обеспечим горожанам нормальные условия жизни", – прокомментировал итоги заседания 
Шмаков. 

"Таймырский Телеграф" 
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Похолодание в Норильске продержится до конца недели 
Похолодание в Норильске продержится до конца недели. Об этом ИА "Таймырский 

Телеграф" во вторник сообщила начальник отдела обеспечения народного хозяйства 
Государственного учреждения Красноярска ЦГМС–Р Таймырского филиала Мария Корина. 

Ночами температура воздуха будет +3 +8 градусов, днем +8 +13 градусов.  
"В выходные, предположительно, будет еще холоднее – днем до +5 +10 градусов. Все это 

время ветер будет северный 7-12 м/с. Ожидаем кратковременные дожди", – добавила 
Корина. 

"Таймырский Телеграф" 
 

4. СМИ О ПРЕДПРИЯТИЯХ НПР   
 

125 млн. рублей потратит «Норильский никель» на детский отдых в 2011 году 
4 июня первая смена норильских школьников, детей сотрудников Заполярного филиала 

«ГМК «Норильский никель», отправится в санаторий «Вита» (Анапа). На черноморском 
побережье они пробудут до 15 июля. 

Руководство компании предлагает ребятам отдых не только в Анапе. В этом году по 
оздоровительной программе компании около тысячи ребят смогут также отдохнуть в Туапсе и 
Греции. 

Говоря в интервью ГТРК «Норильск» о стоимости путевок, и.о. начальника управления по 
персоналу и социальной политике Заполярного филиала ОАО «ГМК «Норильский никель» 
Александр Толочко отметил, что как и в прошлые годы основные финансовые затраты будет 
нести Компания. «Как и в прошлые заезды в «Виту» на 42 дня стоимость путевки составит 
7тысяч рублей, в «Орленок» - 9 тысяч рублей, а в Грецию – 10 тысяч рублей.  

При этом в лагере дети могут не только отдохнуть, но и пройти лечебно-оздоровительный 
курс. Всего на детский отдых в этом году «Норильский никель» намерен потратить 125 
миллионов рублей. 

НИА 
 

5.  СМИ О КРАСНОЯРСКОМ КРАЕ И СФО   
 
Андрей Гнездилов: В крае будет создано министерство инвестиций и инноваций 

Об этом сегодня на совещании в Железногорске по теме развития промышленного парка 
заявил заместитель губернатора края Андрей Гнездилов. Он отметил, что губернатором 
принято решение о создании министерства инвестиций и инноваций. Целью создания 
ведомства является привлечение инвестиций и развитие инфраструктуры для 
инновационных производств. 

НИА 
 
Горсовет Красноярска вынес проблему с распитием пива на краевой уровень  

Депутаты Красноярского городского Совета обратятся в Законодательное собрание края с 
просьбой вынести их предложение по решению "пивных" проблем в Госдуму РФ. 

В своем послании, народные избранники просят краевых коллег выйти в главный 
законодательной орган России с инициативой по наделению органов местного 
самоуправления новыми правами. Это должно позволить городу определять конкретные 
территории, где можно продавать или распивать пиво, а также вводить штрафы за 
нарушение. 

Как отметил председатель комиссии по городскому самоуправления Виталий Дроздов, это 
давно назревший вопрос, к депутатам постоянно обращаются жители с просьбами запретить 
пить пиво в местах массового отдыха горожан, например, на Театральной площади. Однако 
ни у Горсовета, ни у мэрии нет сейчас законных способов борьбы с этой проблемой. 

"За те два года, что мы занимаемся этим вопросом, мы разработали систему нормативных 
актов и пришли к выводу, что это не компетенция органов местного самоуправления - 
запретить продажу пива на какой-то конкретной территории. Мы можем только запретить 
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любую продажу в общественных местах. Но это не эффективный способ, ведь рядом есть 
магазины, где любой желающий может купить пиво", - подчеркнул Дроздов. 

Депутат также напомнил, что Горсовет уже раньше самостоятельно обращался в Госдуму с 
аналогичной инициативой и получил тогда "ответ такого содержания: не надо прыгать через 
голову". 

"И для того, чтобы соблюсти правила и  решить этот вопрос эффективнее, мы обратимся в 
Заксобрание Красноярского края. У них есть право выйти с законодательной инициативой в 
Госдуму. А уже законодательную инициативу Госдума уже обязана рассмотреть", - заключил 
народный избранник. 

ИА Пресс-Лайн 
 
Население Красноярского края прирастает таджиками и азербайджанцами 

За пять месяцев 2011 года на территории Красноярского края иностранным гражданам 
выдано 2000 разрешений на временное проживание и 712 разрешений на постоянное. 
Лидируют по количеству полученных разрешений граждане Таджикистана (130 видов на 
жительство и 708 разрешений на временное проживание) и Азербайджана (140 видов на 
жительство и 590 разрешений на временное проживание). 

Также много гостей прибывает к нам в край из Узбекистана (195 временных разрешений, 70 
видов на жительство), Украины (161 и 91) и Армении (133 и 69). 

По состоянию на 1 июня на территории Красноярского края проживало по виду на 
жительство 2104 иностранных гражданина, из них прибывших из Республики Украина — 324, 
Республики Азербайджан — 211, Республики Таджикистан — 145. 

По разрешению на временное проживание в крае находится 8832 иностранных гражданина 
и лица без гражданства, из них прибывших из Республики Таджикистан — 2405, Азербайджан 
— 2315, Украина — 1021, Армения — 860, Узбекистан — 786, сообщает пресс-служба УФМС 
по Красноярскому краю. 

ИА Пресс-Лайн 
 
В Красноярске может появиться центр правовых ресурсов коренных северян  

В Красноярске может появиться центр правовых ресурсов коренных малочисленных 
народов, сообщили в пресс-службе администрации Эвенкийского района. С инициативой 
учредить такой центр в Заксобрание края вышел уполномоченный по правам коренных 
малочисленных народов в крае Семен Пальчин. Он предлагает разместить центр на базе 
Сибирского федерального университета. 

По проекту центр должен заниматься обеспечением развития правовой грамотности и 
правосознания коренных малочисленных народов, их осведомленности о способах и 
пределах осуществления и защиты их прав, а также обеспечением доступа к 
квалифицированной юридической помощи. Сотрудники центра, в частности, разработали бы 
предложения по совершенствованию нормативно-правовой базы, касающейся прав коренного 
населения. «Для финансового обеспечения деятельности центра правовых ресурсов 
коренных малочисленных народов могут использоваться гранты, а также средства 
юридических и физических лиц на основе частно-государственного партнерства. Уверен, что 
деятельность центра будет способствовать координации усилий органов государственной 
власти, муниципалитетов, общественных организаций при реализации основ государственной 
политики РФ в сфере развития правовой грамотности коренных малочисленных народов 
Красноярского края», — пояснил Пальчин. Комитет по делам Севера и коренных 
малочисленных народов Заксобрания одобрил идею создания центра и предложил детально 
проработать этот проект. 

«Лаборатория новостей» 
6.  СМИ О РОССИИ   

 
Д.Медведев внес в Госдуму третий пакет поправок по либерализации Уголовного 
кодекса РФ 
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Президент РФ Дмитрий Медведев во вторник сообщил, что внес в Госдуму законопроект по 
совершенствованию Уголовного кодекса РФ, который, в частности, касается использования 
принудительных работ как альтернативного вида наказания. 

"Я законопроект подписал и вношу в Госдуму, а Вас прошу включиться и готовиться к 
последующему применению", - сказал Д.Медведев на встрече с главой Минюста РФ 
Александром Коноваловым. 

"В третьем пакете есть несколько смысловых блоков. Первые - введение линейки 
альтернативных видов наказания - принудительные работы", - сказал Коновалов, отметив, 
что принудительные работы будут назначаться на срок от двух месяцев до пяти лет, 
передает РИА Новости. 

ПРАЙМ 
 

На сайте премьера РФ стартовал прием граждан в ОНФ 
На сайте председателя правительства появился раздел, позволяющий вступить любому 

россиянину в Общероссийский народный фронт. 
Любой гражданин должен заполнить анкету, которая открывается в разделе сайта главы 

правительства, посвященной ОНФ. Анкета включает минимальное количество вопросов, в 
том числе о социальном положении и образовании желающего присоединиться к ОНФ, а 
также его адрес и координаты. 

Как сообщил ранее пресс-секретарь премьера Дмитрий Песков, решение принимать в 
Народный "Фронт" не только организации, но и граждан было принято после многочисленных 
обращений к главе правительства россиян, не входящих в общественные объединения. 

Те, у кого нет Интернета, могут записаться во "Фронт" через общественные приемные 
В.Путина. При этом, по словам Д.Пескова, вступившие в ОНФ граждане не будут иметь 
"какой-то корочки", подтверждающей членство. Но они получают возможность работать в 
ОНФ, в том числе направлять свои идеи и предложения, в личном качестве. Им также будет 
открыт доступ к электронным возможностям "Единой России".  

По информации штаба ОНФ, список членов "Фронта" будет доступен в открытом режиме. 
INTERFAX.RU 

 
Генпрокуратура предложила А.Фурсенко тщательнее следить за органами опеки. 

Генпрокуратура предложила министру образования и науки РФ Андрею Фурсенко усилить 
контроль за работой органов опеки и попечительства. Как сообщили в управлении 
взаимодействия со СМИ Генпрокуратуры, такое решение принято по итогам проверок в 25 
регионах. 

По данным надзорного ведомства, органы опеки и попечительства не везде ведут 
профилактическую работу с семьями, находящимися в социально опасном положении, не 
предпринимают мер по профилактике социального сиротства. 

Установлены факты длительного пребывания детей, которые должны быть устроены в 
семью либо в интернаты, в больницах. Допускаются нарушения при подборе детям опекунов, 
приемных родителей. 

В Генпрокуратуре добавили, что в республиках Алтай, Башкортостан, Тыва, Белгородской, 
Иркутской, Новосибирской, Новгородской, Самарской, Тульской, Томской областях и ряде 
других регионов органами опеки и попечительства плохо контролируют условия содержания, 
воспитания и образования детей без родителей, а также расход денег на содержание детей. 

Проверка показала, что в большинстве регионов не устанавливаются причины побегов 
воспитанников из интернатов. 

По мнению надзорного ведомства, нарушения в деятельности органов опеки и 
попечительства носят распространенный характер из-за плохого контроля со стороны 
региональных органов власти. Имеются также замечания к контролю Федеральной службой 
по надзору в сфере образования и науки. Нарекания вызывает качество большинства 
выездных проверок. 

РБК 
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На севере прекратят чистить дороги 
Российские дорожные службы планируют на севере страны начать применять опыт 

соседней Финляндии по очистке дорог зимой, передает «Эхо Москвы». Вернее, не очистке – в 
стране Суоми многие дороги не чистят до асфальта, а лишь утрамбовывают снег и посыпают 
его специальным гравием. «Мы договорились с департаментом обеспечения безопасности 
дорожного движения, чтобы нам поменять подходы. В данный момент мы изменяем 
нормативную базу», – заявил  руководитель Федерального дорожного агентства Анатолий 
Чабунин. 

По его словам, чистить дороги «по-фински» можно будет только в тех регионах, где 
ежегодно выпадает много снега, а зима устойчива. А вот в той же Москве применять опыт 
финнов будет крайне сложно. «Тут очень много переходов через ноль градусов – это будут 
сплошные ямы из снега и льда, поэтому здесь мы будем вынуждены чистить дороги до 
асфальта, а затем обрабатывать их хлоридами», – считает Анатолий Чабунин. 

«Авто@mail» 
 

В России останутся только торговцы и чиновники  
К 2025 г. в России будет меньше населения, зато больше чиновников. Эта профессия 

станет одной из самых популярных. К таким выводам пришли в Институте 
народнохозяйственного прогнозирования (ИНП) РАН, где подготовили специальный доклад 
для "Стратегии-2020". 
     В целом, за 15 лет численность населения упадет примерно на 14,7%. Количество 
трудоспособных россиян сократится на 18,5% - 21%, зато станет больше работающих 
пенсионеров и трудовых мигрантов. Причем число последних вырастет не только за счет 
приезда новых людей, но и благодаря легализации уже находящихся в России. По разным 
подсчетам, их от 5 до 15 миллионов. 

В будущем больше всего россиян (20% - 22,5%) будут заняты в оптовой и розничной 
торговле. В настоящее время этот показатель составляет 18,4%. На втором месте окажутся 
чиновники и сотрудники силовых структур. Их количество возрастет с 5,8% до 6,7% - 6,9%. 
Также вырастет число занятых в сфере финансов, гостиничном и ресторанном секторе. 

Обрабатывающую промышленность, сельское хозяйство и сферу образования, наоборот, 
ждут трудные времена. Хуже всего придется аграриям. В минувшем десятилетии их число 
удерживалось на стабильном уровне благодаря росту количества дачников, которых 
формально записывали в сельские жители. Тем не менее к 2025 г. число крестьян все равно 
упадет на треть. Поэтому, чтобы поддержать уровень сельхозпроизводства, в отрасли 
должна произойти настоящая технологическая революция. 

Если те, кто занимается земледелие, будут вымирать естественным путем, то другие 
сектора сократят за счет увольнений. По подсчетам ИНП, в обрабатывающей 
промышленности до 2025 г. уволят каждого третьего сотрудника, а сфере образования - 
каждого пятого. А энергетику и ЖКХ из-за внедрения новых технологий покинет каждый 
седьмой. 

«Утро» 
7. РАЗНОЕ   
 
Черная коммунальная дыра. Беспрецедентный рост тарифов ЖКХ в России озадачил 
экономистов 

Беспрецедентный рост тарифов ЖКХ в России озадачил экономистов: его нельзя 
объяснить сколько-нибудь разумными причинами – такими как рост цен на топливо или 
расходы на модернизацию. В большинстве регионов прирост коммунальных тарифов в 
несколько раз опережает инфляцию или темп роста доходов населения. И лишь в нескольких 
субъектах Федерации власти способны контролировать местные монополии, заставляя их 
ориентироваться на средний рост цен. Список наиболее и наименее благополучных регионов 
с точки зрения коммунальных тарифов опубликовали вчера независимые экономисты.  

«Мы сравнили темпы роста стоимости услуг ЖКХ в регионах с темпами 
общероссийской инфляции и темпами роста среднедушевых доходов граждан.  
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Исследование охватывает период с января 2007 года по январь 2011 года – то есть 
всего пять лет», – рассказывает гендиректор «ФинЭкспертизы» Агван Микаелян. 
Накопленный уровень инфляции за эти пять лет – 63%, а коммунальные тарифы за это время 
выросли в среднем по стране на 117%, что 1,8 раза превышает инфляцию и в 1,9 раза 
превышает уровень роста доходов населения.  

Но за этой усредненной картиной скрываются десятки регионов, где коммунальные 
тарифы более чем вдвое опережали инфляцию в последние пять лет. Так, в Москве цены в 
ЖКХ увеличились на 141%, что превысило инфляцию в 2,2 раза, а рост доходов населения – 
в 3,5 раза. В Ленинградской области рост коммунальных тарифов также превысил средний 
рост цен в 2,2 раза, а рост доходов населения – в 2,4 раза. И таких неблагополучных 
регионов, где услуги ЖКХ дорожали вдвое быстрее инфляции, в России насчитывается около 
трех десятков. И лишь в трех субъектах Федерации коммунальные тарифы увеличивались 
вровень с инфляцией или даже медленнее. Такими тарифными аномалиями в России 
оказались Приморский край, Бурятия и Чукотка. В остальных 50 регионах страны тарифы 
ЖКХ на протяжении последних пяти лет уверенно опережали инфляцию.  

Объяснить аномальный рост цен 
в ЖКХ авторы исследования не 
смогли, в чем они прямо и признаются. 
«Пока ЖКХ остается бездонной 
бочкой, куда уходит огромное 
количество как государственных 
средств, так и средств рядовых 
потребителей. Либо мы должны видеть 
модернизацию – и в этом случае мы 
будем понимать, за что платим с 
каждым годом все больше и больше. 
Либо надо переходить на локальные 
системы везде, где это возможно», – 
говорит Микаелян. Пока же, по его 
словам, аномальный рост тарифов 
невозможно объяснить ни 
«удорожанием затратной части», ни 
заботой о высокой рентабельности.  

Призыв переходить на 
локальные коммунальные системы 
экономист считает вполне 
реалистичным. «Локальные котельные 
успешно действуют во многих 

европейских городах. И если бы какой-либо московский дом удалось перевести на локальное 
теплоснабжение, то его жители сократили бы свои коммунальные платежи в несколько раз», 
– считает Агван Микаелян.  

Однако другие экономисты считают, что объяснение для аномального роста тарифов 
все же имеется. «Ускоренный рост цен в ЖКХ объясняется директивной моделью 
установления тарифов, которая действует по схеме «проси больше, получишь сколько 
нужно». В рамках этой схемы коммунальные монополии в регионах направляют местным и 
федеральным властям явно завышенные запросы, которые удовлетворяются частично, но 
все же с большим запасом от реальной потребности», – говорит директор департамента 
стратегического анализа компании ФБК Игорь Николаев. Исключение, по его словам, 
составляют те регионы, где местные администрации способны контролировать коммунальных 
лоббистов и могут реально оценить необходимое повышение тарифов. План бегства из 
коммунальной дыры с помощью локальных систем Николаев считает почти нереальным. По 
его мнению, остановить рост тарифов помогут лишь чувствительные штрафы, которые 
должны накладывать на коммунальщиков антимонопольные службы. 

«Независимая газета» 
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Каждое следующее лето будет ужасней предыдущего  
Средние летние температуры в ближайшие десятилетия будут неуклонно повышаться 

из-за глобального потепления. Об этом говорится в докладе исследователей Стэндфордского 
университета. 

Климатические изменения в ближайшие 60 лет коснутся средних широт – Европы, 
Китая и Северной Америки. А в тропических странах Африки, Азии и Южной Америки летние 
температуры начнут зашкаливать уже через 20 лет. 

Такие выводы климатологи сделали после анализа более чем 50 климатических 
моделей, включая компьютерные, а также изучения архивных данных с метеорологических 
станций по всему миру. Полученные результаты показали, что тропики нагреваются 
настолько быстро, что уже в ближайшие 30 лет две трети летних сезонов на планете будут 
экстремально жаркими. 

"По нашим прогнозам, большие площади земного шара будут нагреваться так быстро, 
что к середине века даже самое холодное лето будет жарче, чем самое теплое лето за 
предыдущие 50 лет", – заявил руководитель исследовательской группы Ной Диффенбау из 
Института окружающей среды при Стэнфордском университете. 

Заметный рост сезонных температур серьезно скажется на здоровье людей и сельском 
хозяйстве. В качестве примера исследователи приводят жару 2003 г. в Европе, убившую 40 
тысяч человек. Кроме того, повышение летней температуры в умеренных широтах может 
более чем на треть снизить урожай кукурузы и сои. 

Напомним, на днях Международное энергетическое агентство сообщило, что рост 
концентрации углекислого газа в воздухе, вызывающего глобальное потепление, значительно 
ускорился. Ухудшение ситуации с т.н. "парниковыми газами" привело к тому, что пошлый год 
был признан экспертами Национального управления океанических и атмосферных 
исследований США самым жарким за всю историю метеонаблюдений. 

«Утро» 
8. Курс валют 

                      
                    По данным ЦБ  РФ курс валют  с  08.06.2011 г. 
Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 
 

27, 7814 ▲ 0, 01 

EUR 
 

40, 6581 ▼ 0, 03 

 
9. Прогноз погоды 

   

По данным Gismeteo.ru погода в г. Дудинке   
 

 


